

## 58. ¿Por qué Dios permite el mal?

La fe nos da la certeza de que Dios no permitiría el mal si no hiciera salir el bien del mal mismo. Esto Dios lo ha realizado ya admirablemente con ocasión de la muerte y resurrección de Cristo: en efecto, del mayor mal moral, la muerte de su Hijo, Dios ha sacado el mayor de los bienes, la glorificación de Cristo y nuestra redención.

### A. Explicación de términos o frases

**“Certeza”:** Seguridad de la fe en su amor hacia nosotros.

**“Glorificación”:** Plena realización de su Humanidad y de la nuestra en él.

### B. Estudio personal o en grupo

1. Explica a tu modo lo que has leído y entendido.

2. Principales ideas:

- Dios nunca permitiría un mal si no lo viera necesario, en las circunstancias concretas, para dar un paso hacia el bien.
- El ejemplo máximo es la cruz del Señor, querida por Dios como camino óptimo para vencer al pecado a base de ir más allá del amor.

### C. Dudas y errores frecuentes

1. Si Dios quisiera, todos los males se podrían evitar, y así el sufrimiento del hombre, tanto sufrimiento, desaparecería.

**Respuesta:** Cierto; si Dios quisiera un robot humanoide, sin libertad profunda, sin la tentación satánica de explorar las tinieblas y de rebelarse; o sea, si Dios no pretendiera crear una criatura libérrima, llamada al amor divino y a la divinización..., en este caso el mundo sería un paraíso ecológico, un zoológico de animales “inteligentes” y buenazos, pero el hombre nunca sería hijo en el Hijo, con toda la libertad para destruirse pero con todo el amor para construir una eternidad en Dios. Afortunadamente Dios se ha arriesgado a esto último; no es como esos científicos que quieren eliminar el sufrimiento y las obsesiones de sus pacientes extirpando zonas de su cerebro. Nos quiere enteros, con todos los riesgos que lleva esto.